



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

14. August 2015

An die
Vertreter der örtlichen Presse

Bearbeiter
Herr Dr. Alberring
Durchwahl
02161 276-257

Amtseinführung Direktor des Amtsgerichts Scheepers

Präsidentin des Oberlandesgerichts **Anne-José Paulsen** wird am

Mittwoch, den 19. August 2015, um 14:30 Uhr
im historischen Innenhof des Landgerichts Mönchengladbach,
Hohenzollernstraße 157, Mönchengladbach,

Herrn **Ulrich Scheepers** offiziell in sein neues Amt als Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach einführen und dessen Amtsvorgänger, Herrn Direktor des Amtsgerichts **Michael Schönauer**, verabschieden. Ein Grußwort wird unter anderem Hans Wilhelm Reiners, Oberbürgermeister der Stadt Mönchengladbach, sprechen. Zu dieser Feierstunde ist die Presse herzlich eingeladen.

Direktor des Amtsgerichts Ulrich Scheepers (56) trat 1988 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Im Jahre 1991 wurde er zum Richter am Amtsgericht in Rheinberg ernannt. Von Mai 1995 bis Dezember 1996 war er an das Landgericht Kleve abgeordnet, wo er unter anderem mit Verwaltungsangelegenheiten befasst war. Im Jahre 1997 wurde er in einem Zivilsenat des Oberlandesgerichts Düsseldorf erprobt. Ab Juni 2001 war er ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach, bevor er im April 2008 zum Direktor

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Hohenzollernstraße 157
41061 Mönchengladbach
Telefon 02161 276-0
Telefax 02161 276-200
Pressestelle@lg-
moenchengladbach.nrw.de
www.lg-
moenchengladbach.nrw.de
Öffentliche Verkehrsmittel:
mit Linien 001, 002 bis Halte-
stelle Landgericht



des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt ernannt wurde. Mit seiner Rückkehr zum Amtsgericht Mönchengladbach übernimmt er den Vorsitz des Jugendschöffengerichts. Ulrich Scheepers, der in Mönchengladbach lebt, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Seite 2 von 2

Michael Schönauer ist nach über zehn Jahren als Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach Ende Juli 2015 in den Ruhestand getreten. Seine richterliche Laufbahn begann er im Jahre 1978 am Landgericht Düsseldorf. Für kurze Zeit wechselte er zur Staatsanwaltschaft. Im Jahre 1981 wurde Michael Schönauer zum Richter am Amtsgericht ernannt und nahm seit dem Jahre 1984 die Aufgaben des Personaldezernenten und zuletzt des Pressesprechers beim Amtsgericht Düsseldorf wahr. 1994 wurde er zum weiteren Aufsicht führenden Richter am Amtsgericht befördert. Im Jahre 2003 wechselte Michael Schönauer als Direktor des Amtsgerichts Grevenbroich in den Mönchengladbacher Gerichtsbezirk. Am 14. April 2005 wurde er zum Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach ernannt. Er ist verheiratet und lebt mit seiner Ehefrau in Düsseldorf.

Ulrich Scheepers übernimmt als Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach das größte der insgesamt fünf Amtsgerichte im Landgerichtsbezirk Mönchengladbach. Beim Amtsgericht Mönchengladbach arbeiten knapp 200 Personen (rund 30 Richter, 38 Rechtspfleger, 95 Servicekräfte, 11 Gerichtsvollzieher und 22 Auszubildende).

Dr. Alberring